



Comunicado N°18/2025

Estimadas familias, durante la jornada de hoy, viernes 13 de junio, se llevó a cabo la Feria de Educación Superior, una instancia ya tradicional que busca orientar a nuestros estudiantes respecto a su futuro académico y profesional. La actividad contó con la participación de diversas instituciones de educación superior, incluyendo universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica. Cada una de ellas presentó su oferta académica, requisitos de ingreso, beneficios, programas de apoyo estudiantil y múltiples oportunidades formativas. Nuestros estudiantes pudieron recorrer los distintos stands, resolver dudas y recoger información clave para tomar decisiones informadas sobre su continuidad de estudios. Agradecemos a todas las instituciones participantes por su compromiso, y felicitamos a nuestros estudiantes por su interés y activa participación.

Con gran entusiasmo finalizó el Cuadrangular de Vóleibol Femenino organizado por el Centro de Estudiantes del colegio, una iniciativa que generó gran expectación y participación por parte de la comunidad escolar. El torneo, que comenzó el martes 3 de junio y se extendió hasta el miércoles 11, contó con la participación de estudiantes desde 7° básico a II° medio, y se desarrolló durante los recreos de almuerzo en el gimnasio del colegio.

Los resultados finales fueron los siguientes:

1º lugar: Iº medio 2º lugar: 8º básico 3º lugar: IIº medio 4º lugar: 7º básico

Como reconocimiento, los equipos que obtuvieron el primer y segundo lugar compartieron un premio en conjunto, un almuerzo con pizzas, celebrando así su esfuerzo y espíritu deportivo.

Felicitamos al Centro de Estudiantes por su excelente gestión y por promover espacios que fortalecen la formación integral de nuestros estudiantes a través del deporte.

¡Esperamos que este torneo se consolide como una tradición en los próximos años!

El pasado sábado 7 de junio se llevó a cabo el Interescolar de Apoderados en el Club Pirque, instancia a la que un entusiasta grupo de familias decidió sumarse, motivados por la invitación y el impulso del Centro de Padres.

Más de 50 apoderados, muchos acompañados por sus familias, participaron activamente en esta jornada deportiva, generando un ambiente grato, acogedor y lleno de compañerismo. Su energía, compromiso y buena disposición transformaron esta actividad en una verdadera celebración en comunidad.

Durante la jornada, que se extendió desde las 9:00 hasta las 18:00 horas, compitieron en diversas disciplinas:

Pádel duplas avanzadas – hombres Pádel duplas intermedias – hombres Pádel duplas avanzadas – mujeres Pádel duplas intermedias — mujeres Fútbol todo competidor — hombres Fútbol todo competidor — mujeres Fútbol +40 años — hombres

Nos llena de orgullo contar que obtuvieron un segundo lugar, resultado que refleja no solo un logro deportivo, sino también el compromiso y la unidad de este grupo de apoderados. Felicitamos al Centro de Padres por la iniciativa, y agradecemos sinceramente a todas las familias que participaron.



Queremos compartir con ustedes una excelente noticia. La semana pasada, los días 7 y 8 de junio, nuestras estudiantes Josefina y Florencia Prado Castillo participaron en la Primera Fecha del Campeonato Nación Roller 2025, un torneo federado de patinaje artístico que congregó a más de 30 clubes de Santiago y distintas regiones del país, con más de 400 presentaciones en diversas categorías.

En esta importante instancia, ambas obtuvieron destacados resultados:

- Florencia alcanzó el 2º lugar en la categoría Formativo Intermedio Tots.
- Josefina logró el 1º lugar en la categoría Promoción Basic Mini.

Las siguientes fechas del campeonato están programadas para los meses de agosto y octubre. Paralelamente, ambas se están preparando con gran dedicación para el 3° Open Internacional de Puerto Natales 2025, que se realizará a comienzos de noviembre.

Felicitamos a Josefina y Florencia por su esfuerzo, disciplina y compromiso, y extendemos

un especial reconocimiento a su familia por el constante apoyo que ha sido clave en estos logros. Les enviamos nuestros mejores deseos para las competencias que se aproximan, confiando en que seguirán creciendo, superándose a sí mismas y disfrutando de cada experiencia en su camino deportivo.







Hoy, viernes 13 de junio, finaliza la Campaña Solidaria de Recolección de Legumbres, impulsada por el Centro de Estudiantes (CEAM) en conjunto con el curso de III°B, con el objetivo de apoyar la labor del comedor solidario de la Iglesia Jesús el Buen Pastor, ubicado en la población El Castillo, comuna de La Pintana.

Queremos agradecer sinceramente a todas las familias que colaboraron con sus donaciones. Su generosidad ha sido fundamental para fortalecer en nuestra comunidad valores como la empatía, la responsabilidad social y el compromiso con quienes más lo necesitan.

En los próximos días, todo lo recolectado será entregado directamente a la Iglesia Jesús el Buen Pastor, quienes diariamente preparan cerca de 200 raciones de alimentos para personas en situación de vulnerabilidad y brindan además un espacio de cuidado para adultos mayores del sector.

¡Gracias por sumarse a esta valiosa iniciativa solidaria!

La próxima semana cerramos el primer período del año escolar, una etapa que ha estado

marcada por numerosos aprendizajes, desafíos y valiosas experiencias de crecimiento para todos quienes formamos parte del colegio.

El lunes 17 se desarrollarán las clases con total normalidad. En tanto, el martes 18 de junio viviremos una jornada especial, de carácter más breve, que incluirá actividades recreativas, espacios de convivencia y una instancia de reflexión sobre lo vivido en este primer tramo del año. Será una oportunidad para cerrar el periodo con sentido, reconociendo los logros alcanzados y proyectando lo que viene con renovado entusiasmo.

Les recordamos los horarios de salida para ese día:

• Playgroup a 2° básico: 12:00 hrs.

3° a 8° básico: 12:10 hrs.
I° a IV° medio: 12:20 hrs.

Me despido deseando que pasen un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo